

クラスだより こひつじ2組 9月号

2学期が始まり、約1か月が経ちました。夏休みが明けて、こんがり焼けてくる子どもも多く、充実した夏休みをお過ごし頂けたことを感じました。2学期が始まってからは、あれよあれよという間に運動会に向けて取り組みが始まりました。子どもたちも、幼稚園で3回目になる運動会のため、取り組みが始まる前から「先生、こひつじは運動会で何するん？」と聞きにくる子どももいました♪

幼稚園最後の行事が目白押しな2学期。子どもたちと共に楽しんでいこうと思います ✨



運動会に向けて☆

運動会でこひつじさんは、パラバルーンとリレーを行います。パラバルーンでは、wacciの『大丈夫』という曲に合わせ、皆で声をかけ合いながらの取り組みが進んでいます。たくさんの技がありますが、「あれやりたい！」と意欲に燃えながら、一つ一つ挑戦してきました。中でも『つばす山』は大人気で、パラバルーンの山登りを行う時は、皆とても良い笑顔♪

リレーに関しては、「そもそもリレーとは？」というところから始まりました。バトンを繋いでいくイメージが難しい様子でしたが、一度取り組んでみると、こひつじ2組さんはすぐにやり方を理解して、友達にバトンを繋いでいく姿が見られました。順番に関しては、毎回子どもたちと話し合っています。子どもたちが中心となり、全員が納得する形で取り組めるように、進めていきました。最初の方は、それぞれに走りたい順番があるようで、各々希望する番号を選び、重なった場合は話し合う、という形を取りました。回数を重ねるうちに、どんな作戦を立てるか、真剣に話し合う日々が続いています。

リレーやパラバルーンを行う中で、ブリッジや走り方、バトンパスなど、子ども一人一人が「ちょっと難しいな……」と感じている場面もあるようですが、日々頑張っている子どもたちのお話を、お家でも聞いて頂けますと幸いです。



敬老の日 ✨

先日、敬老の日のお手紙を書いて投函しに行きました。おじいちゃんおばあちゃんに思いを込めて、文字を描く子や、絵で表現する子など、様々な姿がありました。中には、納得いくものが出来るまで、何度も書き直した子もいました。

手紙が完成してからは、子どもたちに切手を貼ってもらうことに。「切手って何か知ってる？」と私が尋ねると、皆首を傾げていたため、「これはお金と一緒になんだよ。これがないと、郵便屋さんがお手紙を届けられないの」と伝えました。

そして、全員で津田駅のポストに投函しに行きました。手紙を届けるという文化が少しずつ薄れてきている中で、切手を貼ったり、ポストに手紙を出すという経験を経験することが初めての子も多く、「あー、初めてポストに入れた♪」と嬉しそうに発言する子もいました ✨

子どもたちがそれぞれ込めた思いが、ご家族の皆様へ届いていたら幸いです ♪

国旗がいっぱい！

「国旗を描いたら、運動会の日に飾るから、もし描きたいお友達がいたら、この紙に描いてもいいからね」と子どもたちに伝えると、予想に反して「描きたい！」という子が非常に多く、国旗の図鑑を取り合う姿まで見られるほどでした。自分の描きたい国旗を探し、クレヨンでしっかりと塗り込む子や、お友達と同じ国旗を一緒に描く子、とにかくたくさん何枚も描く子など、夢中になる子どもたち。

たくさん増えてきたところで、ある日国旗クイズとして、色の特徴などを伝えると、皆真剣にお部屋に飾った国旗を見渡していました。ここから国の名前に興味を持つのか、外国に興味を持つのか、楽しみです ♪



今月の讚美歌・歌

- ♪ よろこび ひろげよう
- ♪ フレフレ ぼくらのくみ

クラスの取り組み

- 運動会に向けて…
- ・パラバルーンではクラス皆が力を合わせて表現できるように日々励んでいます。
- ・リレーでは、子どもたち主体で意見を出し合いチームと順番を決めています。